

Herzlichen Dank

Dinhard, im August 2017

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse
Anteilnahme beim Abschied von

Ruth Huggenberger-Rutschmann

Lieben Dank für Ihre Anteilnahme, den stillen Händedruck,
die Umarmungen und tröstenden Worte, die Blumen und Karten,
sowie für die Spenden für späteren Grabschmuck.



Danken möchten wir im Besonderen:
Herrn Pfarrer Jürgen Terdenge
für seine einfühlsamen Worte
und Frau Maria Sennhauser
für ihre liebevolle Pflege

Die Trauerfamilie